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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «was wird in die Klima-
Buchhaltung der Regierung mit einbezogen?» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 
«Es tat vielen Bürgern weh, als das wunderschöne Hilton Hotel Ende 2015 zugemacht wurde und dann 
abgerissen wurde.  
Bei Abriss und Neubau gibt es eine sehr hohe Emissionslast.  
1. Wie sieht die Realität aus? Was wird in die Klima-Buchhaltung der Regierung überhaupt mit 

einbezogen? 
2. Wie sieht die Regierung die vielen Abrisse und die vielen Neubauten? Könnte man nicht vermehrt 

„alte" Gebäude erhalten? 
Eric Weber» 

 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Wie sieht die Realität aus? Was wird in die Klima-Buchhaltung der Regierung überhaupt mit 

einbezogen? 

 
Abriss und Neubau erfolgen nach den gesetzlichen Vorgaben des Bundes und des Kantons Ba-
sel-Stadt. 
 
2. Wie sieht die Regierung die vielen Abrisse und die vielen Neubauten? Könnte man nicht 

vermehrt „alte" Gebäude erhalten? 

 
In Basel-Stadt werden mehr Gebäude renoviert als neu gebaut. 
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